
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 034/2021 

 

 Ilmo. Sr. Prefeito Municipal de Bias Fortes - MG, a vereadora, GRAZIELA MÁRCIA 

DE OLIVEIRA, no uso de suas atribuições legais, e cumprindo o seu dever de representante do 

povo de Bias Fortes, em conformidade com o art. 72 e 74 do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Bias Fortes, vem respeitosamente, perante Vossa Excelência, para requerer, após 

ouvido o Plenário, que informe ao Legislativo municipal o motivo pelo qual não procedeu com as 

respostas aos requerimentos abaixo mencionados, no prazo de trinta dias, conforme determina o 

regimento interno da Câmara Municipal e Lei Orgânica, os quais foram devidamente aprovados 

pelo plenário e encaminhados à Vossa Senhoria, de autoria dos vereadores, Geraldo Afonso 

Ribeiro, Graziela Márcia de Oliveira, João Batista e Cláudia Maria da Silva, sendo: 

 

 1 – Requerimento nº 20/2021 e nº 29//2021 - Requer esclarecimentos sobre os valores dos 

produtos fornecidos na merenda escolar, que estão acima dos preços de mercado, bem como 

quem está procedendo com o transporte e entrega dos referidos produtos na escola municipal, 

sendo: 

 

 - abacate manteiga – Kg- R$10,50 

 - cebolinha de cheiro-molho – R$8,90 

 - Mel de abelha – sachê – R$5,00 

 - repolho verde – unid. – R$6,45 

 - salsinha – maço – R$5,93 

 

 Requer, ainda, os esclarecimentos quanto ao valor do empenho/quantidade datado de 

11/08/2021, referente a aquisição de carnes para a merenda escolar, de acordo com número de 

kits fornecidos e, também, dados e documentos referentes a aquisição de produtos da merenda 

escolar. 

 

 2 – Requerimento nº 21/2021 e nº 33/2021 – Requer informações sobre o local de trabalho 

de funcionária que vem recebendo todos os meses horas extras, constando da folha de pagamento 

pessoal civil/biblioteca, sendo que pelo que sabemos a biblioteca não estava funcionando há 

vários meses devido à pandemia e, também, informações sobre o funcionário responsável pelo 

abastecimento de água do Bairro Santo Expedito, em virtude da má prestação dos serviços, pois a 

população está sendo prejudicada pela falta do fornecimento de água e terceiros manuseando os 

equipamentos da água no referido Bairro. 

 

 3 – Requerimento nº 22/2021 – Requer esclarecimentos quanto a situação dos 

concursados aprovados para os cargos de fisioterapeuta e enfermeiro que Vossa Senhoria 

informou ao legislativo, em abril/2021, que já tinha procedido com a nomeação destes. Conforme 

Estatuto dos Servidores Públicos municipais tinham prazo de 30 (trinta) dias, após nomeação, 

para tomarem posse e, ainda, quanto a situação dos demais funcionários que foram aprovados no 

concurso e continuam exercendo seus cargos comissionados onde recebem mais e não ocuparam 

seus cargos do concurso. 

 

 4 – Requerimento nº 23/2021 – Requer esclarecimentos sobre o andamento e conclusão 

do processo administrativo instaurado em face do funcionário, Paulo Cézar Ramos, motorista, a 

fim de apurar o uso do caminhão da prefeitura nos dias 25/08/2020 e 10/09/2021, tendo em vista 

o recebimento dos ofícios da Promotoria de Justiça da Comarca de Barbacena. 

 

 5 – Requerimento nº 24/2021 – Requer a relação dos nomes de todas as pessoas que 

receberam as 100 (cem) cestas básicas doadas ao município pela Defesa Civil do Estado e pela 

Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias, bem como relação de todas as pessoas que 

estão sendo beneficiadas com as cestas básicas pelo CRAS, constantemente. 

              CÂMARA MUNICIPAL DE BIAS FORTES 
Praça São Sebastião, 04 – Nossa Senhora Aparecida 

CEP: 36.230-000 – Estado de Minas Gerais – TEL: (32) 3344-1339 



 

 6 – Requerimento nº 25/2021 e nº 26/2021 – Requer encaminhamento ao legislativo dos 

documentos e informações referentes à Lei que regulamenta a concessão dos benefícios eventuais 

da Política de Assistência Social a Lei que cria o programa municipal de apoio ao produtor rural 

do município. 

 

 7 – Requerimento nº 27/2021 – Requer esclarecimentos ao legislativo sobre os locais do 

transporte efetuado por Luiz Carlos de Paula, cujo valor unitário do dia é de R$ 180,00 (cento e 

oitenta reais), que gerou o pagamento do valor de R$ 8.100,00 (oito mil cem reais), no mês de 

julho/2021 e, também, sobre a compra exorbitante de botijões de gás para alguns setores da 

administração. 

 

 8 – Requerimento nº 28/2021 – Requer esclarecimentos ao legislativo como será efetuado 

o transporte escolar conforme licitação, bem como pagamento exorbitante de material de limpeza 

e valor da obra de instalação do poço artesiano da Comunidade de Fátima que não está em 

funcionamento, até hoje. 

 
JUSTIFICATIVA 

Os requerimentos são datados de 02/09/2021, devidamente aprovados em reunião, pelo 

Plenário, encaminhados à Vossa Senhoria, após reunião e ainda, não obtivemos as devidas 

respostas. 

 

Conforme Regimento Interno da Câmara, o prazo para a resposta é de trinta dias, após o 

recebimento. 

 

 O prazo já expirou e os vereadores não receberam as devidas respostas que 

deverão ser repassadas para a população, que vem cobrando as devidas respostas e 

esclarecimentos. 

 

 Certo de sua habitual atenção subscrevo.  
 

Bias Fortes, 01 de dezembro de 2021. 

 

GRAZIELA MÁRCIA DE OLIVEIRA 

Vereadora 
 

 

 

 

 


